
開 催 日 時

自治協議会名 桐ヶ丘地区住民自治協議会

開 催 場 所 桐ヶ丘多目的集会所アミティ

森　正敏

中本徳子

中谷一彦

参 加 人 数 名

　伊賀市議会議長　様

平成２４年 １月３１日

　　　平成２３年度議会報告会６班

　　　　　　　代表者　　森　正敏

　・汚水処理の今後の計画をしっかり立てて、地域に方針を示してほしい。

○線引きについて

　・桐ヶ丘地区にとって、人口が減少してくることも考慮した上で、分かりや

　　すく説明してほしい。

○下水道について

○庁舎建設について

　・契約をする際は、今回（駅前ビル）のようなことにならないようよく考え

　・自治協の３つの権限（諮問、提案、同意）をゆるくしたのか。これからど

　　う変わっていくのかが分かりにくい。

○ハイトピア伊賀について

議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

主 な 要 望
・

提 言 等

　　てほしい。

○自治基本条例の見直しについて

　・自治組織に関する規則がないのでイメージがわかない。

　・施設の運営はどこがやるのか明確にしてほしい。

　・市民へのサービス提供のメニューはどうなっているのか。

　・管理規定についても説明してほしい。民間の活力を導入すること。
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報　　告　　書
平成２４年１月２９日（日） １３時００分 ～ １５時００分

森　正敏、中谷一彦、中本徳子、安本美栄子

出 席 議 員
司 会 者

記 録 者

報 告 者


